CÁMARA ALTA

Perfilan a Mier para presidir al Senado

POR LETICIAS ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Ignacio Mier, actual coordinador de los diputados federales de Morena, se perfila como el primer presidente del Senado en la nueva LXVI Legislatura del Senado, pues cuenta con el respaldo del próximo coordinador, Adán Augusto López Hernández y de la mayoría de la bancada.

De acuerdo con información recabada por Excélsior
con senadores electos, quienes en dos semanas más
comenzarán su acreditación en el Senado, existe una
propuesta para que pueda
ser una mujer, por lo que el
nombre de Ana Lilia Rivera,
actual presidenta del Senado, fue colocado en la mesa,
mientras que Imelda Castro
ha comenzado a hablar con
sus compañeros para la posibilidad de que la respalden.

Sin embargo, Ígnacio Mier es quien más respaldos ha generado, a partir del impulso que le ha dado Adán Augusto López Hernández,



Ignacio Mier forma parte del primer círculo político de Adán Augusto López Hernández, al grado que en el proceso interno de Morena para elegir a su candidato presidencial, Mier hizo equipo con López.

quien será el coordinador de los senadores de Morena y único presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado durante los próximos seis años.

Como lo marca la Ley Orgánica del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos, el próximo 29 de agosto el Senado se integrará para las LXVI y LXVII Legislaturas, ue trabajarán del 1 de septiembre de este 2024 hasta el 30 de agosto del 2027 y del 1 de septiembre del 2027 al 30 de agosto del 2030, con los mismos legisladores federales.



Según sondeos, Ignacio Mier tiene el apoyo de Adán López, quien será el coordinador de Morena en el Senado.